

BOLETÍN DE PRENSA No. 354 ->>

El 29 de julio se publicará la segunda lista de admisión con aquellos lugares vacantes de quienes no realicen su proceso de inscripción.

A partir de hoy y hasta el 25 de julio los 3 mil 870 alumnos acreditados para las diferentes carreras que oferta la Universidad Autónoma de Aguascalientes realizarán el proceso de entrega de documentos, con lo que quedará concluida la inscripción de estudiantes de nuevo ingreso, comentó el encargado de asuntos escolares de la UAA, Juan Antonio Pacheco Rangel.



Explicó que la documentación de los jóvenes acreditados en los exámenes de admisión se recibirán de acuerdo a citas programadas con día y hora específicos, con lo que se dará una mejor atención a los alumnos que, habiendo concluido este trámite estarán ya en las listas de asistencia de Agosto o Enero, según sea el caso de cada programa educativo; para lo cual los alumnos debieron imprimir de la página de internet el recibo de pago, así como su carnet de cita correspondiente.

El encargado de Asuntos Escolares expresó que hubo un proceso totalmente transparente en la asignación de lugares de la Universidad y que cada uno de los jóvenes que realizaron su proceso de selección pueden consultar de manera abierta en la página de internet sus resultados en los exámenes, así como su posición dentro de las listas de ingreso; manifestó que de los 3 mil 870 estudiantes de nuevo ingreso, 2 mil 825 entrarán en el semestre Agosto-Diciembre y los restantes 1045 comenzarán sus estudios en el mes de Enero, ya que así lo contempla el programa educativo.

Pacheco Rangel comentó que durante este periodo de inscripciones se podrían presentar algunas vacantes, en el caso de que algunos estudiantes que fueron aceptados no se presenten a la entrega de documentos y en este caso se generará una segunda lista de ingreso que será publicada el día 29 de julio, solamente en la página de internet de la Universidad Autónoma que es: [www.uaa.mx](http://www.uaa.mx).

Expuso que esta segunda oportunidad se presenta con mayores posibilidades para los alumnos que obtuvieron mejores lugares en las listas de admisión, sin embargo en algunas carreras

del Centro del Diseño y la Construcción o del Centro de Ciencias de la Salud existen mínimas posibilidades de que se generen espacios ya que estos programas se imparten exclusivamente en la Máxima Casa de Estudios o son de muy alta demanda.

En el caso de los alumnos de Bachillerato, el Encargado de Asuntos Escolares apuntó que fueron admitidos 675 jóvenes de nuevo ingreso en los dos planteles con que ahora cuenta el sistema de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Explicó que en el caso de los alumnos de nivel medio superior, los espacios se incrementaron este año en 180 nuevos lugares que se abrieron en el plantel oriente, reiteró que la asignación de lugares en estos planteles será de manera aleatoria como ya se había dado a conocer.

Mencionó que el día miércoles los alumnos de Bachillerato comenzarán a presentar sus documentos para la inscripción y de manera automática en ese momento el sistema les asignará el turno, así como el plantel que les corresponderá para la realización de sus estudios.

Finalmente Juan Antonio Pacheco, hizo un llamado a los alumnos aceptados en el sistema Universitario para que realicen a tiempo sus trámites de inscripción y para aquellos que no alcanzaron un lugar en las listas publicadas el 3 de julio, sólo tendrán una expectativa de ingreso si no se cubren las vacantes pero tomando en cuenta el lugar en que quedaron dentro de la lista, de lo contrario deberán buscar o considerar desde este momento otras alternativas de educación superior.